WILLKOMMEN BETRACHTUNGEN GEISTIGE WELT MEDIALE HEILUNG NEUIGKEITEN

FÜHLT EUCH GUT. FÜHLT GOTT. LASST LIEBE FLIESSEN.

Die Engel, gechannelt durch Ann Albers

Meine lieben Freunde, wir lieben euch so sehr.

Seid sehr sanft mit euch selbst. Viele Energien im Moment wetteifern um eure Aufmerksamkeit. Worauf ihr euch konzentriert, sei es nun positiv oder negativ, das bestärkt und ermächtigt ihr. Ihr könnt nicht so einfach auf einen Radiosender eingestellt bleiben, den ihr hasst, während ihr dem zuhört, den ihr liebt. Ihr könnt nicht auf einen Radiosender eingestellt bleiben, den ihr liebt, wenn ihr euch auf den konzentriert, den ihr nicht mögt.

Darum, ihr Lieben, achtet darauf, wie ihr euch fühlt. Achtet darauf, wie und auf was ihr euch konzentriert. Kümmert euch so durch und durch um euch selbst und euer eigenes Herz, dass ihr euch weigert, dem Hass, der Angst und der Wut nachzugeben, die zu dieser Zeit auf eurem Planeten geschürt werden. Weigert euch, die dichteren Schwingungen durch euren Fokus auf sie zu ermächtigen. Ihr wisst, dass sie existieren. Ihr seht sie in euren Nachrichten oder in euren Gesprächen mit anderen. Einige von euch erleben diese Energien als Bomben, die vom Himmel fallen, oder als vorübergehend verlorenes Vermögen. Ihr wisst, dass diese Schwingungen existieren. Nun richtet euren Blick auf etwas Besseres.

Richtet euren Blick auf das Gute in eurem eigenen Leben und auf das Gute in den Herzen eurer Mitmenschen. Woran könnt ihr Freude finden, in diesem Moment? Was könnt ihr in diesem Moment wertschätzen? Anstatt euch auf die Grausamkeiten zu konzentrieren, die von den Verlorenen begangen werden, betet dafür, dass das Licht in ihnen aufsteigt, sodass sie zu ihrer wahren Natur erwachen können. Anstatt diejenigen zu verteufeln oder zu verurteilen, die nicht in der Liebe leben, richtet euren Blick auf die zahllosen Menschen, die in der Liebe leben, noch während sie zugleich hart arbeiten. Anstatt euch selbst zu kritisieren und in euch selbst Krieg zu führen, konzentriert euch auf all das, was in euch gut, wunderbar und lichtvoll ist. Anstatt euch eurer körperlichen Verfassung wegen zu fürchten, konzentriert euch auf das Leben, die Gesundheit und die Vitalität, die ihr genießen wollt. Ihr Lieben, die Welt profitiert davon, wenn ihr euch auf das Gute konzentriert, denn wenn ihr euch auf das Gute konzentriert, fühlt ihr euch gut. Wenn ihr euch gut fühlt, fühlt ihr Gott. Wenn ihr Gott fühlt, ermöglicht ihr der Liebe Gottes, ganz natürlich und von selbst zu euch, durch euch und in eure Welt zu strömen.

Könnt ihr euch vorstellen, wie sich eine freundlichere und stabilere Welt anfühlen würde? Könnt ihr euch vorstellen, mit dem Gefühl aufzuwachen, voller Frieden, sicher und glücklich zu sein? Wenn ihr das bereits tut, freut euch! Wenn nicht, stellt es euch vor. Findet das Gefühl davon, macht es ausfindig. Erlaubt euch, euch gut zu fühlen, und ihr erlaubt euch, Gott zu fühlen.

Es ist nicht gefühllos, den Blick auf die höheren, glücklicheren Schwingungen zu richten. Es ermöglicht euch, einen größeren Beitrag zu leisten - sowohl praktisch als auch schwingungsmäßig. Wenn ihr obenauf seid, habt ihr Liebe übrig und zu teilen. Wenn ihr niedergeschlagen seid, wollt ihr Energie von anderen. Wenn ihr in der Wertschätzung seid, tragt ihr zur Schwingung der Fülle bei. Wenn ihr euch beklagt, bestärkt ihr die Schwingung des Mangels.

Manchmal braucht ihr ein liebevolles Ohr und etwas Hilfe, um eure dichteren Emotionen zu verarbeiten. Es ist in Ordnung, euer Herz und eure dichteren Gefühle mit anderen oder euren Engeln zu teilen. Gebt nicht vor, dass ihr euch gut fühlt, wenn ihr es nicht tut. Wir bitten euch hier nicht darum, eure Gefühle zu verleugnen. Wir bitten euch, sie langsam hin zu einer liebevolleren Realität zu bewegen, und wir sind immer da, bereit, euch zu helfen und euch bedingungslos zu lieben. Sprecht mit uns, wenn ihr Angst habt oder wütend seid. Gebt uns eure dichtere Energie. Setzt euch hin, atmet und bittet uns, euch zu helfen, in einen liebevolleren Zustand zu gelangen. Wir wissen, dass ihr euer Bestes tut. Wir lieben euch. Wir wollen euch helfen, einen höheren und glücklicheren Fokus zu finden. Greift nach dem nächsten sich am besten anfühlenden Gedanken, und dann nach dem nächsten. Setzt euch hin und empfangt unsere Liebe. Hilfe ist immer verfügbar, wenn ihr euch wirklich wünscht, in einem liebevolleren Raum zu sein. Selbst das Bitten um Hilfe ist eine Bewegung in Richtung Liebe.

Ihr seid gerade Zeuge eines globalen Dramas - eines Dramas, das sich jeden Tag auf der ganzen Welt auf so viele Arten abspielt - in Beziehungen, zuhause bei den Menschen, in Unternehmen und selbst in den Herzen der einzelnen Menschen. Ein Mensch fühlt sich unsicher und versucht daher, andere und die äußere Welt zu kontrollieren, doch keine noch so große Kontrolle kann die Angst lindern. Stattdessen wird er mit jedem leeren, lieblosen Sieg - sei es die Eroberung einer Nation, das Gewinnen eines wütenden Streits, das Manipulieren von jemandem, damit er einem gehorcht, oder gar das Einschüchtern seiner selbst, damit er selbst etwas tut, mit dem das eigene Herz überhaupt nicht übereinstimmt - immer weiter von der Erfahrung der Liebe weggetrieben.

Stattdessen hört auf, zu erzwingen, dass die Welt und andere euch helfen, euch sicher und geliebt zu fühlen, und sucht vielmehr die Liebe dort, wo sie wirklich zu finden ist - indem ihr euren Fokus auf sie richtet. Sucht sie in Momenten der Wertschätzung dessen, was in eurem Leben hier und jetzt gut ist. Sucht die Liebe in der Stille der Wertschätzung alles Guten in euch selbst oder in einem anderen Menschen. Sucht die Liebe, indem ihr nach innen geht und atmet, bis ihr den Frieden Gottes spürt, der frei in euch einströmt, wenn er nicht durch geringere, niedrigere Gedanken behindert wird. Sucht die Liebe, ihr Lieben, in einem Tanz mit allem, was im Leben gut und schön ist. Dies ist eure Quelle der Fülle und Vitalität. Dies ist eure Sicherheit. Dies ist die Kraft, die der gesamten Schöpfung Leben gibt. Konzentriert euch auf alles, was sich ein wenig näher an der Liebe anfühlt, und ihr öffnet die Ventile eures spirituellen Herzens für die Kraft, die euch Leben gibt.

Anstatt euch auf die Schrecken des Krieges zu konzentrieren, konzentriert euch auf das Ausstrahlen und Ergießen von Liebe und Freundlichkeit. Anstatt euch auf diejenigen zu konzentrieren, mit deren Politik ihr nicht einverstanden seid, konzentriert euch auf die Grundregeln und Leitgedanken, die ihr liebt und die ihr bestärken wollt. Anstatt euch auf den scheinbar endlosen Strom von Viren zu fokussieren, konzentriert euch auf die unzähligen Möglichkeiten, mit denen ihr eure eigene Gesundheit und euer Glück unterstützen könnt. Anstatt euren Fokus auf die vorübergehend verlorenen Freiheiten zu richten, fokussiert euch dorthin, wo ihr frei seid.

Ihr Lieben, wir bitten euch hier nicht, "den Kopf in den Sand zu stecken" und so zu tun, als gäbe es keine Probleme auf der Welt. Und wir bitten euch in keiner Weise "den Kopf/die Nase in den Schmutz [mud] zu stecken" und dort zu verbleiben. Wir bitten euch, anzuerkennen, was ihr seht, dann jedoch euren Fokus - eure kostbare Lebensenergie - und eure Liebe auf das zu richten, was ihr in eurem Leben und in eurer Welt ermächtigen möchtet.

Liebe fühlt sich besser an, ihr Lieben. Achtet darauf, wie ihr euch fühlt. Wenn ihr nach dem strebt, was sich gut anfühlt, dann strebt ihr danach, Gott zu fühlen, Gott zu erkennen und zu kennen und Gottes Liebe in euer Leben und eure Welt strömen zu lassen.

Gott Segne Euch! Wir lieben euch so sehr.

Die Engel

Originaltext: © Ann Albers, www.visionsofheaven.com Übersetzung: Yvonne Mohr, http://www.lichtderwelten.de Deutscher Text: https://www.lichtderwelten.de/index.php/geistige-welt/channelings-anderer/ann-albers/die-engel--fuehlt-euch-gut-fuehlt-gott-lasst-liebe-fliessen